



Wesley T. Doll, Ed.D.
Superintendent of Schools

Joseph L. Albin
Director of Curriculum, Instruction, & Assessment

Shelley L. Hobbs, PCSBA
Business Administrator

Anne K. Corwell, Ed.D.
Director of Student Services

James D. Van Dyke
Director of Technology & Transportation

UPPER ADAMS SCHOOL DISTRICT

161 North Main Street, Biglerville, PA 17307
Phone: (717) 677-7191 Fax: (717) 677-9807
www.upperadams.org

23 de diciembre de 2020

Familias del Distrito Escolar de Upper Adams:

Espero que esta carta los encuentre a usted y su familia sanos y seguros a medida que se acerca la temporada navideña. Las escuelas de nuestro distrito han operado con aprendizaje en persona o híbrido desde el 26 de agosto de 2020 gracias al tremendo apoyo de toda la comunidad escolar. ¡Muchas gracias por el arduo trabajo y dedicación de todos!

Aproximadamente hace tres semanas celebramos el Día de Acción de Gracias. Desde esos días, hemos visto un aumento en el número de casos de COVID-19 -- de cuarentena y como positivos en todo el Distrito Escolar de Upper Adams (UASD). A partir del miércoles 23 de diciembre de 2020 a las 12 del mediodía nos enteramos de dos (2) casos positivos de COVID en la escuela primaria Biglerville, un (1) caso positivo de COVID en la escuela secundaria Upper Adams y dos (2) casos positivos de COVID en la preparatoria Biglerville. El personal del distrito escolar está haciendo los contactos necesarios y estamos siguiendo los protocolos delineados en cartas anteriores. Los aumentos en casos de COVID en UASD son similares a los aumentos que estamos viendo en todo el condado de Adams. A medida que se acerquen las vacaciones, continuaremos monitoreando el número de casos de COVID en el Distrito Escolar de Upper Adams y en todo el Condado de Adams. Si las vacaciones de Acción de Gracias son un indicador de lo que podría suceder en enero de 2021, me preocupa el impacto que esto tendrá para seguir brindando aprendizaje en persona.

Si tiene un niño o niños que dan positivo a COVID-19 o han estado expuestos a una persona que dio positivo a COVID-19 durante el descanso, comuníquese con Candy Bretzman al 717-677-7191, extensión 2751 y deje un mensaje con el nombre y apellido de su hijo, el grado escolar y la escuela a la que asiste. Planeamos rastrear los casos antes de la reapertura de las escuelas el lunes 4 de enero de 2021.

Continúe haciendo todo lo que pueda para mantenerse sano y salvo durante las vacaciones. Toda la comunidad escolar ha hecho un trabajo excepcional manteniéndose saludable para que UASD continúe brindando instrucción en persona durante los primeros cinco meses del año escolar. ¡Esto es impresionante teniendo en cuenta los desafíos que todos enfrentamos diariamente! Si podemos mantenernos saludables y seguros podremos continuar brindando instrucción en persona de K-12 durante los meses venideros, incluso durante la época del año con gripe, resfriado y faringitis estreptocócica.

El asegurar de que nuestros estudiantes, empleados y el entorno escolar estén sanos y seguros sigue siendo de gran importancia para nosotros. Como recordatorio, por favor continúe monitoreando de cerca la salud de su hijo y busque atención médica si surge algún síntoma nuevo que sea nuevo y / o no se explique por otro motivo. Para obtener más información sobre COVID-19, visite el sitio web de los CDC en www.cdc.gov.

Gracias por continuar su atención y apoyo – mientras que nos enfocamos en la salud y la seguridad y gestionamos los riesgos juntos.

Sinceramente,
Wesley T. Doll
Superintendente